
91 
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             Aos três dias do mês de junho do ano de dois mil e dezesseis, às 10:15, em segunda 
chamada,  na Sala de Reuniões da Diretoria do Centro de Informática da UFPB, na Unidade 
acadêmica de Mangabeira, nesta cidade, ocorreu a Quinta Reunião Ordinária deste Conselho de 
Centro, sob a presidência do Diretor do Centro de Informática, Guido Lemos de Souza Filho, e na 
presença dos seguintes Conselheiros: Hamilton Soares da Silva, Chefe do Departamento de 
Informática, Felipe Antonio Garcia Moreno, Chefe do Departamento de Computação Científica, 
Daniela Coelho Batista Guedes Pereira, Coordenadora do Curso de Bacharelado em Ciência da 
Computação, Ruy Alberto Pisani Altafim, Vice-Coordenador do Curso de Engenharia de 
Computação, Roberto Quirino do Nascimento, Coordenador do Curso de Matemática 
Computacional, Danielle Rousy Dias da Silva, Coordenadora do Curso de Licenciatura em 
Computação-modalidade EaD, Clauirton de Albuquerque Siebra, Coordenador do Curso de Pós-
Graduação em Informática, Jairo Rocha de Faria, Coordenador do Programa de Pós-Graduação em 
Modelagem Matemática e Computacional, Carlos Eduardo Coelho Freire Batista, Coordenador do 
Programa de Pós-Graduação em Computação, Comunicação e Artes, Raoni Kulesza, Coordenador 
do NPE/LAVID/CI,  Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, Secretária de Centro, Daniel Cruz de 
França, Representante Suplente do Diretório Acadêmico de Engenharia da Computação. 
Compareceram, na qualidade de convidados, Luciane Barcia Brasil Siqueira, Suplente dos 
Servidores Técnico-Administrativos junto ao Conselho de Centro e José Miguel Aroztegui Massera, 
Representante Titular do CI junto ao CONSEPE. Registre-se que a Conselheira Valéria Soares 
Gonçalves, Vice-Diretora, encontra-se em gozo de licença saúde. Os Conselheiros Iguatemi 
Eduardo da Fonseca, Chefe do Departamento de Sistemas de Computação, Tadea Maria da Silva, 
Representante Titular dos Servidores Técnico-Administrativos e Victor de Menezes Chaves, 
Representante Titular do Diretório Acadêmico de Bacharelado em Ciência da Computação, 
justificaram suas ausências. Iniciando a Pauta, o Presidente abriu a Quinta Reunião Ordinária do 
Conselho de Centro, do ano de 2016, e colocou em discussão a Ata da Quarta Reunião Ordinária, 
ocorrida no dia 20 de maio de 2016. Em fase de votação, a referida Ata foi aprovada por 
unanimidade de votos. Em seguida, o Presidente deu início à fase de Informes, oportunidade em 
que comunicou que, por ocasião da última reunião do CONSUNI, foi comunicado que haveria 
contingenciamento de 60%  das verbas de custeio e capital. O Conselheiro Hamilton Soares da Silva 
solicitou informações sobre Pregão Eletrônico para aquisição de computadores. A Conselheira 
Daniela Coelho Batista Guedes Pereira informou que a turma concluinte do período 2015.2, cuja 
solenidade de colação de grau ocorrerá no próximo dia 1º de julho, terá 20 formandos. José Miguel 
Aroztegui Massera abordou a questão da manutenção das salas de aula e Laboratórios do CI, 
perguntando se havia alguma forma de solicitar esse tipo de serviço, oportunidade em que o 
Conselheiro Hamilton Soares da Silva sugeriu que o Setor responsável pela manutenção predial 
fizesse um levantamento das demandas de serviços e de reposição de equipamentos, tais como 
lâmpadas, o que facilitaria muito o planejamento e execução das demandas registradas. O Diretor 
informou que é possível solicitar serviços de manutenção através do email manutencao@ci.ufpb.br. 
O Conselheiro Jairo Rocha de Faria comunicou que no período de 19 a 21 de outubro do ano em 
curso, haverá o IXI Encontro Nacional de Modelagem Computacional e o VII Encontro de 
Ciência e Tecnologia de Materiais, promovidos pela UFPB, evento em que o mesmo está à frente 
da organização, solicitando, na oportunidade, apoio da Direção de Centro, principalmente, em 
relação a espaço físico. Na oportunidade, foi sugerido que fossem feitas gestões junto à PRG, no 
sentido de solicitar que seja disponibilizado as instalações do prédio localizado atrás do Prédio 
principal do CI. O Conselheiro Daniel Cruz de França comunicou que a UFPB está trabalhando com 
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previsão de demanda para realizar compras institucionais, ressaltando que gostaria de transformar o 
planejamento de compras uma rotina administrativa, em nível de CI. Ficou definido a realização de 
uma reunião administrativa no próximo 08 de junho, quarta-feira, às 10:00, para tratar desse e de 
outros assuntos. Continuando, a Secretária de Centro passou a ler o seguinte Memorando 
Eletrônico, do Pró-Reitor de Gestão de Pessoas da UFPB, Francisco Ramalho de Albuquerque, 
datado do dia 02 de junho do ano em curso, nos seguintes termos:  
 
“ Ao grupo: GRUPO DE SERVIDORES COM DESIGNAÇÃO ATIVA. 
 

Título: Designação de FG e CD 

Srs(as) Dirigentes, 

  

Em cumprimento ao que consigna o art. 38 da Lei nº 8.112/90 e 

as Notas Técnicas nº 904/ 2010 /CGNOR/DENOP/SRH/MP e nº 

131/2010/COGES/DENOP/SRH/MP, exaradas pelo órgão Central do 

Sistema de Pessoal Civil da Administração Pública Federal, 

vimos, por meio deste, orientar as unidades acadêmicas e 

administrativas desta IFE no sentido de que as solicitações 

de designação para FG e para CD deverão ser encaminhadas à 

Progep com, no mínimo, 15 dias de antecedência da data de 

início da vigência da designação. 

  

Esclarecemos, ainda, que as referidas normas vedam o 

pagamento de FG e CD de forma retroativa, motivo pelo qual as 

solicitações de designações que não respeitarem o prazo acima 

mencionado serão exaradas apenas com vigência a partir da 

data de sua publicação. 

Desse modo, orientamos que o planejamento das 

eleições/indicações das novas chefias ocorram de forma 

antecipada ao término do exercício da chefia anterior, a fim 

de evitar descontinuidade das representações. 

  

Por fim, solicitamos que as solicitações de designações sejam 

realizadas por meio do SIPAC, via memorando eletrônico, 

inclusive já fazendo a juntada da Declaração de Bens e Rendas 

- de quem está sendo designado e de quem está sendo 

dispensado - cujo formulario encontra-se na página da Progep, 

bem como demais documentos necessários (Atas e Certidões). 

  

Atenciosamente, 

 

 

 

(Autenticado em 02/06/2016 16:55)  

FRANCISCO RAMALHO DE ALBUQUERQUE  

PRO-REITOR(A) - TITULAR  

Matrícula: 331387”  

 
 
Depois, a referida Secretária informou aos presentes que o mandato das duas representações dos 
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Servidores Técnico-Administrativos junto a este Conselho se expira no próximo dia 12 de junho, 
solicitando, por isso, autorização para realização da consulta eleitoral, o que foi acatado por todos. A 
Comissão Eleitoral ficou assim constituída: Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti – mat. Siape – 
003351285 – Presidente, Luciane Barcia Brasil Siqueira – mat. Siape 18778654 – Membro e 
Rivailda de Queiroz Rocha – mat. Siape 03311186 – Membro. O calendário será definido pela 
Comissão, bem como a data da realização da consulta. A Conselheira Cinthya Ponce Leon referiu-
se à decisão de derrubar o banheiro existente no Espaço destinado aos Centros Acadêmicos do CI, 
pois a sede do C.A. de Engenharia da Computação está prejudicada pela existência desse banheiro. 
Na oportunidade, o Diretor de Centro informou que irá contactar o Engenheiro Civil Alessandro da 
Cunha Diniz e o Assessor Administrativo do CI, Fernando Augusto Medeiros da Silva, para verificar 
como será feita essa demolição. Antes de iniciar a Ordem do Dia, os Conselheiros Roberto Quirino 
do Nascimento e Clauirton de Albuquerque Siebra solicitaram inclusão dos processos  
23074.032842/2016-38 e 23074.032211/2016-19, respectivamente, o que foi acatado pelos 
presentes. Iniciando a Ordem do Dia, a Conselheira Danielle Rousy Dias da Silva passou a relatar o 
processo 23074.027185/2016-15 em que Ana Paula Pintado Wyse solicita afastamento de 
curtíssima duração, com ônus para a UFPB, no período de 05 a 09 de setembro do ano em curso, 
para apresentar trabalho intitulado “O Efeito dos Mosquitos Transgênicos e da Profilaxia na 
Dinamica Sazonal de Transmissão da Malária”, no XXXVI Congresso Nacional de Matemática 
Aplicada e Computacional – CNMAC 2016, na cidade de Gramado – RS. Foi lido parecer 
favorável da Relatora, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por 
unanimidade de votos.  Depois, o Conselheiro Hamilton Soares da Silva passou a relatar o processo 
23074.027178/2016-13 em que Antonio José Boness dos Santos  solicita afastamento de 
curtíssima duração, com ônus para a UFPB, no período de 04 a 10 de setembro do ano em curso, 
para apresentar os trabalhos intitulados “A stabilized hybrid discontinuous Galerkin method for linear 
elasticity problem” e “A Stabilized HybridMixed Finite Element Formulation for the Elasticity 
Problems”, no XXXVI Congresso Nacional de Matemática Aplicada e Computacional – CNMAC 
2016, na cidade de Gramado – RS. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em 
discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos.  Em seguida, o 
Conselheiro Clauirton de Albuquerque Siebra passou a relatar o processo 23074.028210/2016-70 
em que Waldir Leite Roque solicita afastamento de curtíssima duração, com ônus para a UFPB, 
no período de 03 a 10 de setembro do ano em curso, para apresentar trabalho intitulado “A Graph-
Based Approach to Specify Perforation Placement in na Oil Reservoir Hydraulic Flow Unit”, no XXXVI 
Congresso Nacional de Matemática Aplicada e Computacional – CNMAC 2016, na cidade de 
Gramado – RS. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à 
votação, foi aprovado por unanimidade de votos.  Dando prosseguimento, o Conselheiro Hamilton 
Soares da Silva passou a relatar o processo 23074.022996/2016-11 em que Kely Diana Villacorta 
Villacorta solicita progressão funcional do nível de Professor Adjunto Nível II para a categoria 
de Professor Adjunto Nível III. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e 
submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos.  Com a palavra, o Conselheiro 
Roberto Quirino do Nascimento passou a relatar o processo 23074.032842/2016-38 em que Camila 
Mara Vital Barros solicita afastamento de curtíssima duração, com ônus limitado, no período de 1º 
a 14 de julho do ano em curso, para realizar, a convite, visita técnica na Universidade do Porto, na 
cidade de Porto – Portugal. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e 
submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos.  Continuando, o Conselheiro Clauirton 
de Albuquerque Siebra passou a relatar o processo  23074.032211/2016-19 em que Ruy Alberto 
Pisani Altafim solicita afastamento de curtíssima duração, com ônus limitado, no período de 02 a 
07 de julho do ano em curso, para participar e apresentar trabalhos científicos intitulados “Well-
defined piezoelectrets fabricated with 3D printing technology” e “Heterogeneous polymers as 
capacitive sensor: Differences between foam cells and close dor open tubular channels”,  no ICD-
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2016 – International Conference on Dielectrics – que ocorrerá em Montpellier, França, e no 
período de 08 a 16 de julho do ano em curso, participar do projeto de pesquisa CAPES/DAAD-
PROBRAL, na Universidade de Postdam, Alemanha. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi 
posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. O Presidente 
deu por encerrados os trabalhos, e nada mais havendo a tratar, eu, Lourdes Maria Rodrigues 
Cavalcanti, atuando como Secretária dos trabalhos, lavrei a presente ata, que vai por mim assinada, 
pelo Senhor Presidente e demais presentes à sua aprovação. Conselho de Centro do Centro de 
Informática da Universidade Federal da Paraíba, em João Pessoa (PB), 1º de julho de 2015. 

 
 
 
 

 

 


